

Sorprenden a conocido abogado UDI manejando lujoso auto con papeles vencidos hace 12 años

Este lunes por la mañana, el conocido abogado Christian Espejo (UDI) fue sorprendido por personal de Carabineros conduciendo un lujoso automóvil que tenía su documentación vencida desde hace 12 años.

La situación, captada en vivo durante el matinal "Mucho Gusto" (Mega), se produjo en medio de una fiscalización vehicular de rutina que se realizó este lunes en el Aeropuerto de Santiago. Espejo manejaba un Jaguar con un permiso de circulación de 2012, lo que generó que Carabineros lo multara y ordenara el retiro del auto. Consultado por el periodista de Mega que cubría la fiscalización, el abogado se negó a responder y acusó hostigamiento de la prensa. El letrado ha cobrado notoriedad pública en las últimas semanas como querellante en el caso contra el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), por las presuntas irregularidades en la Asociación Chilena de Municipalidades con Farmacias Populares (Achifarp), representando al exconcejal de esa comuna Mauricio Smok.